



桜水 2022



学校内の草花（3月）

【教育目標】 何事にもすすんで取り組み、気概をもって立ち向かう、心豊かな児童の育成をめざす

- 心の豊かな子ども（交流）
- 健康でたくましい子ども（挑戦）
- 意欲的に考える子ども（自立）

—ごあいさつ— 一年間の終わりにあたって 桜の芽も膨らみ始め、春の訪れを感じます。皆様におかれましてはますますご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。さて、令和5年度の教育活動も無事終わりました。この一年、職員一丸となって教育活動に取り組んでまいりました。感染症の心配は継続してあったものの、日々の生活・授業の中で心豊かな人間性の育成や学習の定着を図ることができたと自負しております。また、対外的なコンクール等においても多くの成果を収めることができた。これもひとえに皆様のお力添えがあったからこそと、改めて感謝申し上げます。3月23日、卒業証書授与式を挙行了しました。来賓の皆様にご臨席いただき、81名の子どもを無事卒業させることができました。令和5年度は84名の新入学児童を迎え、519名で教育活動をスタートする予定です。引き続き子どもたちを温かく見守り、折にふれ、声をかけ励ましていただきたく願います。須賀川市立第一小学校長 菅野 哲哉

祝卒業

令和5年3月23日（木）
卒業証書授与式

＜別れの言葉＞ - 抜粹・語尾書き換え -
いつもそばにいて支えてくれた友達
これから仲間を信じ 希望を持って未来へと進んでいきます。
地域の皆様 先生方
感謝の気持ちを忘れずに 大きな夢を抱いて 自分の道を一步一步 歩んでいきます。
お父さん お母さん おじいさん おばあさん
今日 ぼくたちは 大きな喜びを胸に卒業します。これからもわたしたちのことを 見守っていてください。
ありがとう 第一小学校。さようなら 第一小学校。



- 皆さんと過ごした二年間はとても楽しく、充実したものでした。どんなときでも笑顔忘れずに明るく乗り切る皆さんが、私は大好きでした。中学校に進学し、どんな困難なことに出会っても、自分の可能性を信じて前進してください。そして、支えてくれたすべての人に対する感謝の気持ちを忘れずに、自分の夢を、自分の花を咲かせてほしいと思います。同じ空の下、応援しています。（6年1組担任 中目 聡子）
- あっという間に過ぎてしまった二年間。みんなとの別れはさみしいけれど、今日、この学校から巣立つ皆さんをしっかりと見送りたいと思います。六年二組と一緒に学べて一緒に遊べてとっても幸せでした。次のステージでもがんばるんだよ！みんなならできる！（6年2組担任 横山 淳平）
- 六年間、いろいろな経験を重ねて大きく成長しましたね。特にこの二年間は高学年として活躍する姿をたくさん見てきました。日に日に成長していく皆さんを一番近くで見ていると、いつも頼もしく感じていました。何事にも前を向いて取り組んできたことを自信にしてこれからもがんばってくださいね。（6年3組担任 安田あゆみ）
- ひまわり学級の一番のお兄さんとして、下級生と仲良く勉強したり遊んだりできました。「やるときはやる」そんな姿がたくさん見ることができてとてもうれしかったです。バスに乗って遠くへ行って勉強もしましたね。たくさんの思い出をありがとう、中学校へ行ってさらにもがんばってください。（ひまわり学級 車田 豊美）



式辞 - 抜粹 -
卒業おめでとうございます。六年前、平成29年4月、ご家族の方に手を引かれ、第一小学校での生活が始まって以来、年月を重ねること六年、心も体も大きく成長しました。特にこの一年間は、下級生をしっかりとお世話しながら、最上級生としての責任を立派に果たしました。運動会や桜水発表会、陸上交流大会などの行事や特設活動でみせてくれた皆さんの姿も大変すばしかったです。ありがとう。本当に感謝しています。友達や先生と一緒に学ぶ幸せを味わいながら学校生活を明るく前向きに過ごした皆さんですので、私は、胸を張って皆さんを中学校へ送り出します。困難に負けず、中学校で充実した毎日をご過ごしてほしいと願っています。皆さん一人一人は、日本や須賀川市の未来の希望の種(たね)です。近い将来、日本や須賀川市の社会の中核として活躍してくれることを希望してやみません。中学校では、学習や運動に励みながら、「なりたい自分」を見つけ、夢がかなえられるよう、惜まず努力してください。



修了証書授与式 - 1年間の頑張りに拍手 - 3月22日(水)

卒業式の前日、修了証書授与式を行いました。1年生から5年生までの432名が進級。各学年代表児童に修了証書を渡しました。校長から「頑張りや成長をたくさん見たり感じたりすることができた一年だったこと」「春休みはけがや事故に十分気を付けて過ごすこと」「4月に学年が一つずつ上がる新たな気持ちを持った皆さんと会いたいこと」という話をしました。また、代表で5年 三浦煌博さんが「一年の反省と進級に向けて」の作文を発表しました。

<各学年の皆さんへ 一校長の話よりー 抜粋>

1年生の皆さん。学校生活にもすっかり慣れ、楽しく過ごすことができました。先生には、たくさんのことを教えていただきましたね。ひらがなばかりでなく、漢字も書けるようになったし、難しいたし算やひき算もできるようになりました。

2年生の皆さん。先生と一緒に学習してかけ算九九がとなえられるようになりました。私は一緒に、いもほりにいったことがとても思い出に残っています。掘ったら大きいサツマイモができてびっくりでしたね。とても楽しかったです。

3年生の皆さん。先生といつもニコニコで過ごすことができました。誰にでもやさしくできる皆さんはとてもえらいと思います。皆さんと校外学習で市内のいろいろなところに行けて、とてもうれしかったです。4年生は3階の教室になります。楽しみです。

4年生の皆さん。皆さんの教室から聞こえてくる元気な声をととてもうれしく思っていました。先生と楽しく学習ができました。秋につくった版画はとてもすばらしい作品ばかりで、びっくりしました。4月から5年生。がんばりましょう。

5年生の皆さん。皆さんが一つになったときのパワーはとてもすごいです。磐梯青年の家での自然体験学習では、元気に野山を駆ける皆さんにびっくりしました。6年生になるという気持ちもしっかりあらわれています。4月から最上級生。活躍を期待しています。

さくら、ひまわり学級のみなさん。私と仲よくしてくれてありがとう。先生に勉強、いっぱいおしえていただきましたね。字がとってもじょうずになりましたよ。絵や工作もとても上手です。先生や友だちと一緒にがんばったからですね。えらいです。



「今年一年の反省と進級に向けて」(抜粋)

五年 三浦 煌博

今年高学年の仲間入りをして、初めての学習や活動がたくさんありました。その中で、ぼくは二つのことをがんばりました。

一つ目は苦手な教科を少なくしたいと思って自主学習に取り組んだことです。ぼくは、算数の割合や図形の問題の理解が十分ではないなと思い、繰り返し間違った問題を解き直しました。そしたらできるようになってきました。復習することの大切さを学ぶことができました。

二つ目は時計を見て行動したことです。例えば、体育の授業で移動をするときには、「みんな、もうすぐ時間だよ。並ぼう、と声をかけることができました。今年、5年生は、「自分で考えて行動する」を目標にがんばってきました。一学期はなかなかできず、先生に声をかけてもらうことが多くありましたが、だんだん自分たちで活動できるようになってきました。今年できるようになったことは、進級してからも続けていきたいです。

いよいよ四月からは第一小学校の最高学年になります。学校のリーダーとして、委員会活動は5年生の手本となるように、責任を持って活動したいです。授業では、文字をいねいに書く習慣をつけていきたいです。

ぼくは、早く終わらせたいと思って文字を適当に書いていることがあります。これからはあせらずに誰でも読むことができるように文字を書きたいです。小学校生活最後の一年になるので、何事も全力で取り組み、立派な6年生になれるように、一日一日を大切に過ごしていきたいです。



皆様 お世話になりました 令和4年度末 教職員人事異動により13名の職員が新任地へ

過日、HPにてお知らせしましたとおり、この度の人事異動により13名の職員が学校を離任することになりました。皆様、大変お世話になりました。

なお、4月1日に下記のとおり13名の職員が着任いたします。退職、転出者同様、どうぞよろしく願いたします



- 【退職】** 教諭 平栗 秀章
教諭 大槻 逸子
- 【転出】** 教頭 山田 伸 (いわき市立久ノ浜第一小学校へ 校長昇任)
教諭 加藤 和司 (須賀川市立長沼東小学校へ)
教諭 箭内美智代 (鏡石町立第一小学校へ)
教諭 鈴木 浩子 (三春町立三春小学校へ)
教諭 蛭田安紀子 (いわき市立錦小学校へ)
教諭 横山 淳平 (福島市立福島第一小学校へ)
講師 味戸千賀子 (須賀川市立義務教育学校稲田学園へ 新採用)
講師 蒲倉 里佳 (平田村立蓬田小学校へ)
講師 大内智恵子 (須賀川市立第一中学校へ)
用務員 常松 信子 (須賀川市立長沼東小学校へ)
S C 菊地恵美子 (配置換)

- 【転入】** 教頭 星 和明 (須賀川市立第二小学校より)
教諭 長谷川麗子 (鏡石町立第二小学校より)
教諭 山口紀久子 (県立須賀川支援学校より)
教諭 大竹麻紀子 (須賀川市立長沼小学校より)
教諭 國分 加奈 (須賀川市立第二小学校より)
教諭 荒木 基良 (南会津町立田島第二小学校より)
教諭 高野 愛 (いわき市立草野小学校より)
教諭 草野 烈史 (新採用)
講師 長場 由貴 (須賀川市立大森小学校より)
講師 西間木厚子 (須賀川市立小塩江小学校より)
用務員 鈴木香代子 (須賀川市立仁井田中学校より)
支援員 丸野 里美 (須賀川市立阿武隈小学校より)
S C 湯田 厚子 (須賀川市教育研修センターより)

一入賞おめでとう

<第76回福島県小・中学校音楽祭第3部創作>

- A-1 銀賞 大橋 葵 (6年)
- B-1 奨励賞 芳賀 愛未 (6年) 内藤 煌星 (6年)

<福島県マーチングバンド協会表彰>

- 須賀川市立第一小学校マーチングバンド部 (学校)
- 渡辺 佑太 (教職員)

<愛護育成会作品展>

- 優秀賞 佐瀬 翔太 (6年) ※ 代表



お知らせ

- 第一学期の始業は、4月6日(木)です。通常通り登校、給食なしです。詳しくは各学年だよりをご覧ください。
- 前PTA会長 深谷 徹様におきましては、功績が認められ教育者功労表彰の栄に浴されました。学校評議員会の席上、表彰状を伝達いたしました。紙上を借りて報告いたします。深谷様、おめでとうございます。



▲ 教育者功労表彰

